
智行理财网
征信不好信用卡能提额度吗 新版征信影响信用卡吗

  今天都到卡友的提问：卡姐，我在前一段时间不小心，信用卡产生了轻微逾期，
上征信了，也就两三天，这会影响我信用卡以后的提额吗?

所以，就着这位卡友的问题，我们今天来说说，征信不好能不能再提额呢?

都知道，我们在申请信用卡时，是否下卡，下卡额度是多少，都不是银行随随便便
就给的，都要经过审查申卡人的综合资质，征信是非常重要的参考依据，所以，征
信出了问题，又想提额的朋友，在此时就比较尴尬了。

那征信不好就不能够提额吗?

当你向银行提出提额请求时，银行会根据你的条件来看你是不死符合要求，于是就
会查询你的征信报告，了解你的征信和负债情况，如果征信不好看，就会影响到提
额。

但这也并不是绝对的。如果持卡人的逾期次数较少，时间较短，银行还是有可能会
给提额的。但如果逾期较为严重，次数又多，那就说明持卡人的经济能力不行或没
有履约信用，一般银行就会拒绝提额，甚至会降低持卡人的额度。

说到这里，卡姐就想说说新版征信，论坛上也是对新版征信一片疑惑的声音：

卡姐想要提醒大家的是，新版征信上线后，逾期的覆盖范围更广了，以前只用保证
信贷业务不逾期就不会影响征信，但是新版的征信报告新增了一些非信贷交易信息
明细，如电信业务，水费缴纳业务都会记录，所以大家以后要留意了，不要因为这
些费用导致逾期上征信。

提额除了受到征信的影响外，还会有什么能够影响征信呢?

账单分期

在以前的文章中提到过很多次了，银行出资给我们超前消费，如果你不让他得到一
点好处，那他可肯定就不愿意再把钱放在你身上，所以适当的分期，让银行赚点手
续费和利息，让银行尝到甜头，是说服他给你提额的有力行为。

减少TX行为

TX在一定程度上损害了银行的利益，而且这些行为银行通过风控系统都能够识别到
，有的时候只是睁一只眼闭一只眼，但是如果过分作，银行就不会再放纵了，很可
能对你的卡片进行风控，降额也是有可能的。
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不要经常大额消费

有的卡友可能会进入一个误区，认为经常大额消费，才能够表现出自己的额度不够
用，银行自然会给自己提额。但是经常大额消费刷光额度，再加上消费场景比较单
一，很容易让银行觉得你在恶意TX，给银行留下不好的印象。

提额不是一蹴而成的，保持良好的用卡习惯，让银行觉得你是优质客户，提额是早
晚的事，卡姐会不断的更新用卡知识以及卡圈消息，请持续关注卡姐哦!
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